

## Vorstandsausflug 2022

Der diesjährige Vorstandsausflug mit Partnerinnen und Partnern wurde von Hans Peter Zurbuchen organisiert und fand am Freitag, 14. Oktober 2022 statt.

Treffpunkt war um 09.30 Uhr bei der Resag, Recycling und Sortierwerk Bern AG, Riedbachstrasse 230, 3020 Bern.

Der Geschäftsführer, Herr René Schneider, nahm uns in Empfang und führte uns auf dem Gelände herum.

Die Resag handelt vor allem mit Bau-, Industrie- und Gewerbeabfällen. Sie nimmt auch Abfälle von Kleingewerben und aus Hausrat entgegen.

Es war beeindruckend, wieviel Abfall da lagert. Werden Schuttmulden mit diversen Abfällen angeliefert, müssen diese sortiert werden. Zum Teil mit Maschinen, es ist aber auch sehr viel Handarbeit dabei. Wir konnten zuschauen, wie hinter einem laufenden Band Männer standen und den Abfall in die entsprechenden Mulden warfen, die Arbeit dieser Männer ist sehr eintönig. Gemäss Geschäftsleiter sind diese aber froh, wenn sie Arbeit haben.

Das getrennte Material wird wenn möglich in der Schweiz aufgearbeitet. Vieles wird aber ins Ausland transportiert, weil die Aufbereitung in der Schweiz zu teuer ist.

Bei Glas und Pet sind die Schweizer aber Weltmeister im Recycling.

Nach der Führung hat Hans Peter Zurbuchen Herrn Schneider ein Präsent überreicht und wir wechselten in das Restaurant Denkmal, Bramberg.

Dort wurden wir zuerst mit einem feinen Apéro mit Hobelkäse, gespendet von Hans Peter Zurbuchen, verwöhnt.

Danach gab es das von uns bestellte Essen. Es war sehr lecker.

Beim Dessert (gespendet von Hansruedi Staudenmann) und Kaffee haben wir das Beisammensein genossen.

Herzlichen Dank Hans Peter für die ganze Organisation und den gespendeten Apéro und Hansruedi für die Dessertspende.